

David Benninger wird Stellvertretender Chefarzt und Leiter der Parkinsonrehabilitation an der Reha Rheinfelden

Rheinfelden, 7. Dezember 2023 - **Der 53-jährige Neurologe PD Dr. David Benninger tritt per 11. Dezember 2023 seine Stelle als Stellvertretender Chefarzt und Leiter der Parkinsonrehabilitation an der Reha Rheinfelden an. Er folgt auf Dr. med. Heiner Brunnschweiler, welcher auf Ende dieses Jahres nach 24 Jahren als Leitender Arzt für Neurorehabilitation und Stv. Chefarzt Neurologie in Pension geht.**

David Benninger war seit 2011 Leitender Arzt an der Neurologischen Universitätsklinik am CHUV in Lausanne und Leiter einer Sprechstunde für Parkinson und Bewegungsstörungen, Motoneuronen- und neuromuskuläre Erkrankungen. Sein Medizinstudium und die Facharztzubereitung hat David Benninger in Zürich und Genf absolviert, gefolgt von einem 3-jährigen Forschungsaufenthalt am National Institute of Health in den USA.

Neben seinen allgemeinen Aufgaben als Stellvertretender Chefarzt an der Reha Rheinfelden wird er die fachliche Leitung der Therapie und Rehabilitation von Patientinnen und Patienten mit Parkinson und anderen Bewegungsstörungen übernehmen. Die Reha Rheinfelden gewinnt mit David Benninger einen national und international bekannten Experten und Forscher auf diesem Gebiet, und wird mit ihm in Kooperation mit dem Universitätsspital Basel, dem Kantonsspital Aarau und weiteren nationalen Zentren den Schwerpunkt der Parkinsonbehandlung weiterentwickeln.

Weitere Informationen

Prof. Dr. med. Leo Bonati, Chefarzt und Med. Direktor

Tel: +41 (0)61 836 52 31, l.bonati@reha-rhf.ch

www.reha-rheinfelden.ch

Reha Rheinfelden – Bedeutende Institution

Als führendes Rehabilitationszentrum für Neurologie, Orthopädie und Geriatrie sowie für internistisch-onkologische und psychosomatische Rehabilitation sieht die Reha Rheinfelden ihre Hauptaufgabe darin, Patientinnen und Patienten mit Hilfe modernster Therapien auf ihren Weg in Alltag, Familie, Gesellschaft und Beruf zurückzuführen.

Die Klinik deckt mit einer erstklassigen Infrastruktur die gesamte Rehabilitationskette ab, mit einer Rehabilitativen Intensivstation, einer Station für Schwerbetroffene, den Bettenstationen, einem Neurologischen Tageszentrum und dem Ambulanten Zentrum CURATIVA.

Als attraktive Arbeitgeberin beschäftigt sie rund 720 Fachpersonen. Den jährlich 2'400 stationären Patienten stehen 204 Betten in Privat-, Halbprivat- und Allgemeinabteilungen zur Verfügung. Rund 7'000 Fälle werden im CURATIVA Das Ambulante Zentrum der Reha Rheinfelden jährlich betreut.

Spezialärztliche Sprechstunden, eine Memory Clinic, ein Pädiatrisches Therapiezentrum, das Europäische Zentrum für Sklerodermie sowie ein Kurszentrum und eine eigene wissenschaftliche Abteilung ergänzen das umfassende Angebot.

Die Reha Rheinfelden ist eine privatrechtliche Stiftung auf gemeinnütziger Basis mit öffentlichen Leistungsaufträgen. Sie pflegt langjährige Kooperationen mit Spitalern, Organisationen und Institutionen aus dem Sozial- und Gesundheitswesen. Sie ist Mitglied von SW!SS REHA und Swiss Leading Hospitals. Die Reha Rheinfelden wurde 2021 nach dem EFQM-Modell mit dem Status «herausragende Organisation» mit 4 Sternen ausgezeichnet. www.reha-rheinfelden.ch